

## 新たな刺激を!!

みなさん、こんにちは。  
今日もミホちゃんは巣箱からのスタートです。



巣箱の蓋を開けても動じなくなってきました…。

あまり新しい刺激を求める子ではないのは重々承知ですが…



展示場に土を用意してみました。

早速、興味を示してくれました。



今まで展示場に置いていた丸太が朽ちてきて私が乗るとたわんできたので撤去しました。ミホちゃんの朝のなわばり点検のルートにあった丸太の位置に土を設置したので気にせずにはいられなかったようです。

クンクン匂って手をついてくれました。



喜ぶかと思えば、この後すぐに離れました…

展示場をウロウロしてまた戻ってきた時にも興味を持ってくれました。



ほんの少しだけ土の感触を楽しんだ後は…



定位置で熟睡。…やっぱりね

翌日にはさらに興味を持ってもらおうと、落ち葉と食べ残した笹を入れてみました。



喜ぶどころか、警戒して触れることすらなくなりました…。余計なことをしてしまった飼育員でした。

そして、いろいろ試す飼育員に全く興味を持たないミホちゃんでした。



これからは有難迷惑な飼育員でやっていきますよ。

飼育員 なか